

Mooskirchner Feuerwehrball: Glänzender Auftakt im Fasching 1992

Zu einem glänzenden Auftakt gestaltete sich am vergangenen Wochenende der traditionelle Ball der Freiwilligen Feuerwehr Markt Mooskirchen im Gasthof Hochstrasser.

Sehr zur Freude der Veranstalter und natürlich auch der Gastgeber war diese Ballveranstaltung überaus gut besucht, wunderbare Stimmung hielt bis in die frühesten Morgenstunden an.

Der große Saal präsentierte sich diesmal den Augen der zahlreichen Besucher so, wie man es sich eigentlich schon immer gewünscht hatte. Und auch die Stimmung, die Unterhaltung unter den Gästen, die Möglichkeit, am Tisch mit Freunden und Bekannten zu sprechen, profitierten von der Platzgestaltung – auch sehr zur Freude des aufmerksamen Bedienungspersonales – besonders.

Ein schöner Anblick auch diesmal wieder der Einmarsch der Wehrmitglieder mit den von ihnen gewählten Ehrendamen. Darauf folgte die Begrüßung durch den ob des sich abzeichnenden Erfolges gut gelaunten Kommandanten Brandrat Erwin Draxler sowie die offizielle Balleröffnung mit einem sprichwörtlichen Walzer.

Was dann folgte, entsprach in jeder Hinsicht den Wünschen der Tanzfreudigen. Im großen Saal zogen die „5 Weststeirer“ gekonnt alle Register ihres recht beachtlichen Könnens und vergaßen nie zu beachten, daß ihre Melodien auch bei gemäßigter Lautstärke gut beim Publikum ankommen.

Erstmalig beim Feuerwehrball engagiert war das im Parterre spielende „Rassacher-Duo“, ein Klangkörper von besonderer Sorte, der auch unermüdlich tätig war und mit Recht viel Lob für diese ausgezeichnete Leistung entgegennehmen durfte.

Beide Klangkörper, das sei an dieser Stelle auch gesagt, waren sicherlich nicht das letzte Mal in und für Mooskirchen verpflichtet. Allesamt Musiker, die ihrem Hobby (Beruf) mit Können und Herzlichkeit nachgehen.

Sehr bemüht waren die Mitglieder des Ballkomitees hinsichtlich der Zusammensetzung des Glückshafens. Dabei ist ihnen die eine und andere nette Überraschung sehr gut gelungen und verdient Nachahmung.

Das Bedienungspersonal wurde bereits gelobt, aus Küche und Keller des gastgebenden Hauses Hochstrasser wurden wiederum alle nur erdenklichen Genüsse kredenzt.

Eine Veranstaltung also, bei der alles stimmte. Deshalb an dieser Stelle herzlichen Dank an alle, die diesen Erfolg möglich machten.

Ein Wort des Dankes auch an alle, die in den Tagen vor der Ballveranstaltung – in Feuerwehruniform gekleidet – die Einladung persönlich überbrachten und dabei die Großzügig- und Gebefreudigkeit der Bewohner des Löschbereiches kennenlernen durften.

Mit dem Reinerlös werden dringend erforderliche Ausrüstungsgegenstände nachgeschafft, damit eine gut und zweckmäßig ausgestattete FF Markt Mooskirchen auch weiterhin helfen kann, wenn Hilfe benötigt wird.

Unter den Gästen weilten LBD Karl Strablegg, Bürgermeister Johann Trost, Zivilschutz-Bezirksobmann Dr. Leopold Krenn, Al Heinz Wallner, EBFA Medizinalrat Dr. mult. Franz Meißel, ABI Gustav Scherz, BI Günter Höller, EBFR Franz Raudner, FOI i. R. Erich Pizzera, MGV-Obmann Erwin Wutte und JK-Kapellmeister Harald Lederer.

Abordnungen der Wehren Söding (HBI Wittmann), Kemetberg (OBI Ofner), Ligist (HBI Strutzenberger), Pirkhof (HBI Schmölzer), Köppling (HBI Wenzl), Stadt Voitsberg (BI Gargitter), Maria Lankowitz (HBI Kranzlbinder), Stadt Köflach (OBI Strini), Pack (HBI Gressenberger), Gaisfeld, Piber (Vw Penz), Krottendorf (HBm Summer), Stadt Bärnbach (HBI Ruprechter), Berndorf, Hallersdorf (OBm Wiedner), Modriach (HBI Krammer), St. Stefan/Stainz (OBI Köberl), Lieboch (OBI Dworschak) und Breitenbach-Hötschdorf wurden in Verbundenheit und mit herzlichem Beifall willkommen geheißen.

Die Mooskirchner Feuerwehr-Festtage 1992 finden am Samstag, 20. Juni 1992 (Bezirksleistungsbewerbe, Tanz mit „Kaiserwald-Echo“) statt. Wir ersuchen um Terminvormerkung. hu